"Yo perreo sola" - Bad Bunny

Isaure CASTELLA, Elea FIEDLER, Jade GALLOUL

1ere 7

Script en espagnol

"Yo perreo sola" - Bad Bunny

Hola, hoy vamos a hablar de la canción "Yo perreo sola" de Bad Bunny, que nos impactó.

Para comenzar, esta canción es interpretada por Bad Bunny, un rapero, compositor y actor. Su nombre real es Benito Antonio Martínez, pero es conocido por su seudónimo Bad Bunny. Nació el 10 de marzo de 1994 en Puerto Rico y lanzó "Yo perreo sola" el 27 de marzo de 2020.

Para ponerlo en contexto, la comunidad LGBT siempre ha enfrentado discriminación, y las mujeres a menudo son acosadas por la noche, con hombres siendo demasiado insistentes. Es por eso que Bad Bunny escribió esta canción, intentando abordar estas discriminaciones y denunciar los problemas que enfrentan las mujeres. Ahora, mi colega les contará más sobre la música.

En el videoclip de Bad Bunny, podemos notar las cosas que él defiende gracias a la puesta en escena. Vemos su apoyo a la comunidad LGBT a través de las drag queens que se visten de manera extravagante en el video. Estas drag queens representan la idea de que las mujeres son poderosas e independientes. El video se caracteriza por fondos coloridos que cautivan e impactan al espectador. Además, el clip refleja la idea principal de la canción, que es el baile, al mostrar bailarines y mujeres disfrutando de la música.

Elegimos esta canción porque, como mujeres, nos preocupa el poder de las palabras. Es importante defender los derechos de las mujeres y la comunidad LGBT, así como resistir contra la masculinidad tóxica que a menudo está presente en nuestra

sociedad. Además, es fundamental que las mujeres puedan bailar como deseen sin la interferencia de los hombres, y que el baile no se considere automáticamente como algo sexual. La canción "Yo perreo sola" refleja esto de manera destacada. También es interesante que sea un hombre quien interprete esta canción, y Bad Bunny incluso ha dicho que la escribió desde el punto de vista de una mujer, ya que a veces se sentía identificado con esa perspectiva.

Script en français

"Je danse seule" - Bad Bunny

Bonjour, aujourd'hui nous allons parler de la chanson "Je danse seule" de Bad Bunny, qui nous a marqués.

Pour commencer, cette chanson est interprétée par Bad Bunny, un rappeur, auteur-compositeur et acteur. Son vrai nom est Benito Antonio Martínez, mais il est connu sous son pseudonyme Bad Bunny. Il est né le 10 mars 1994 à Porto Rico et a sorti "Je danse seule" le 27 mars 2020.

Pour mettre cela en contexte, la communauté LGBT a toujours été confrontée à la discrimination, et les femmes sont souvent harcelées la nuit, avec des hommes trop insistants. C'est pourquoi Bad Bunny a écrit cette chanson, essayant de faire face à ces discriminations et de dénoncer les problèmes auxquels les femmes sont confrontées. Maintenant, mon collègue vous en dira plus sur la musique.

Dans le clip de Bad Bunny, nous pouvons remarquer les choses qu'il défend grâce à la mise en scène. Nous voyons son soutien à la communauté LGBT à travers les drag queens qui s'habillent de manière extravagante dans la vidéo. Ces drag queens représentent l'idée que les femmes sont puissantes et indépendantes. La vidéo se caractérise par des arrière-plans colorés qui captivent et impressionnent le spectateur. De plus, le clip reflète l'idée principale de la chanson, qui est la danse, en montrant des danseurs et des femmes qui apprécient la musique.

Nous avons choisi cette chanson car, en tant que femmes, nous sommes préoccupées par le pouvoir des mots. Il est important de défendre les droits des femmes et de la

communauté LGBT, ainsi que de résister à la masculinité toxique qui est souvent présente dans notre société. De plus, il est essentiel que les femmes puissent danser comme elles le souhaitent sans l'interférence des hommes, et que la danse ne soit pas automatiquement considérée comme quelque chose de sexuel. La chanson "Je danse seule" reflète cela de manière remarquable. Il est également intéressant qu'un homme interprète cette chanson, et Bad Bunny a même dit qu'il l'avait écrite du point de vue d'une femme, car il se sentait parfois en harmonie avec cette perspective.